

Mamá de joven agredido: “Pido las máximas sanciones”

Carolina Valencia señaló que su hijo está en observación y con lesiones en su nariz y oído.

Fabiola Vega Molina
La Estrella

Fue una agresión brutal, así lo calificó Carolina Valencia, la mamá del joven agredido en las afueras del Liceo Industrial y que quedó hospitalizado y con varias lesiones, sobre todo en su nariz y oído.

Carolina contó a La Estrella que su hijo de 15 años, el cual es autista, y que asiste a segundo año medio del establecimiento educacional, fue agredido brutalmente en las afueras del liceo.

“Él quedó inconsciente y ahora está en observación todavía porque está con muchos hematomas en su rostro, le pegaron mucho en el área de la cabeza”, dijo Carolina sobre el estado en que se encuentra su hijo.

Todo esto pasó la tarde del miércoles. Carolina explicó que fue una señora que estaba pasando por el lugar quien atendió a su hijo y lo llevó hasta su casa. Fue ahí que Carolina lo llevó hasta un recinto de salud para constatar lesiones.

“La señora fue quien lo sacó de ahí, si ella no hubiera pasado sería otra la historia. (...) Él es parte del Programa de Integración y se junta con muy pocos niños y a mí me comentaron que él vio un episodio en los que estubo involucrado uno de sus amigos y estos niños al no poder hacerle nada, vino y lo golpeó a él (su hijo)”, señaló.

Además, expresó que una apoderada del curso hizo un llamado al liceo para advertir sobre la pelea pero no hubo respuesta.

“Yo espero que se les de la sanción máxima a estas personas. En los videos claramente sale que él dice no, no (que le dejen de pegar). A mí nunca me han citado, él nunca falta a clases, es responsable, no se saca excelentes notas pero estaba todo bien”, manifestó.

Por otra parte, Carolina comentó que las autoridades conversaron con ella pero indicó que espera tener apoyo a largo plazo para ella y su hijo.

“Sentí que me arrebataron a mi hijo. (...) Me ofre-

cieron apoyo psicológico pero nadie más ha dicho algo sobre preocuparse de mí o de mi hijo. Él se atiende por el sistema público y lamentablemente es lento y no puedo esperar meses o años para que lo atiendan por alguna secuela que tenga por esta agresión”, señaló.

El estudiante que golpeó al joven fue detenido por el delito de lesiones, pero quedó apercibido por el artículo 26.

MANIFESTACIÓN

Cabe destacar que la comunidad educativa se manifestó por esta agresión y estudiantes y apoderados pidieron que se realice una intervención en la establecimiento ya que la violencia escolar está descontrolada.

Un apoderado indicó a Radio Antofagasta Online que “no hay un respeto hacia nadie, ni hacia los profesores. Esto ya se salió de control y es terrible porque con qué confianza enviamos a nuestros hijos a clases porque no sabemos qué es lo que le puede pasar”.



LA AGRESIÓN OCURRIÓ AFUERA DEL LICEO INDUSTRIAL. EL JOVEN TEA QUEDÓ CON LESIONES LEVES.